伊勢崎市立赤堀小学校通信 令和6年10月8日号

赤堀小の窓

教育目標

やる気:意欲的な子ども 思いやり:協力し合う子ども ねばり:最後までやりぬく子ども

もうすぐ運動会

子供たちが楽しみにしている学校行事の一つが運動会です。赤堀小学校では、19 日(土)に予定していますので、もうすぐ運動会です。

校庭には、観覧席を示すクイが打たれました。本部のテントも準備が進んでいます。学校では、運動会に向けて着々と準備が進んでいます。子供たちの練習も本格的になってきました。練習を見ていると、楽しく取り組みながらも『完璧な動きを身につけたい』『お家の方にかっこいいところを見せたい』という思いが伝わってくる、熱心な取組になっています。

一人一人が目標をもち、それに向かって努力することで、子供たちは多くのことを学びます。クラスの仲間と協力して困難を乗り越えていく中で、さらに多くのことを学びます。ですから、担任をはじめ、すべての教職員が子供たちのがんばりを支えます。運動会の本番では、その成長した姿を保護者の皆さんにも見てもらいたいと思っています。I年生は初めての運動会です。6年生は最後の運動会です。また、どの子にとっても『一人一人が主役の運動会』『子供たちの笑顔がはじける運動会』『感動いっぱいの運動会』にしていきたいと思っています。どうぞ、ご期待ください。

一方、運動会の本番では、緊張してうまく力を発揮できないこともあります。子供たちの思いの通りに行かないこともあります。ただし、本番までの過程を大切にすることで、結果の受け止め方が変わってきます。運動会に向けたがんばりや本番でのがんばりが、次の行事や学校生活につながっています。ぜひ、ご家庭でも運動会を話題にしていただき、子供と一緒に楽しみにしていただくとともに、日々のがんばりを『認めて・ほめて・励まして』いただければと思います。

また、子供たちの中には、本番が近づいてくると心配になったり不安になったりする場合もあります。そういうことは、だれにでもあります。そんなときは、お家の方の体験談などを伝えていただき、多少の困難は乗り越えていけるよう、やさしく子供の背中を押してあげてください。そして、子供たちが自分の力で歩んでいこうとしたら、その意欲を応援してください。もちろん、何かありましたら、すぐに担任までご相談ください。



【教育相談について】

「赤堀小の窓」(6月7日号)でもお伝えしましたように、本校には、心の専門家であるスクールカウンセラーの先生がおります。

2 学期が始まり | ヶ月がたちました。友達のことや勉強のことなど、子供たちが心配に思っていることや困っていることがあれば相談に乗ってくれます。また、子供の成長に伴う様々な心の変化や、親子で一緒に考えていることなど、保護者の方の相談にも乗ってくれます。 聞いてほしいことがありましたら、遠慮なくお申し込みください。 詳しい相談日等の日程は、学期はじめに配布した『教育相談係から』でご確認ください。

【4 年生が「万引き防止教室」を実施しました】

9月19日(木)、4年生が伊勢崎警察署のスクールサポーターさんを講師にお招きして「体験型万引き防止教室」を実施しました。

子供たちは、万引きはしてはいけないことを知っていますが、講師の方から、改めて「万引きはしてはいけないこと」を教えていただきました。また、「悪いと分かっていても、友達から誘われたらどうしたらよいか」について、役割演技を通して考えました。そして、悪い誘いはしっかりと断ることを学びました。

【全校で「音楽集会」をしました】

10月3日(木)の朝の時間と | 時間目に、体育館に全校児童が集まって「音楽集会」をしました。体育館に全校児童が集まるのは 5 年ぶりです。

まず、「島唄」を全員で合唱しました。伴奏は5.6年生が奏でる筝の演奏でした。全校児童の歌声が美しく体育館に響きました。また、運動会に向けて校歌の練習をしました。

次に、6年生が「ペガサス」を合唱しました。6年生の堂々とした、まとまりのある歌声に、一年生から5年生は憧れのまなざしで聴いていました。



【5年生が「邦楽体験教室」を体験しました】

10月4日(金)の午前中、5年生の「邦楽体験教室」がありました。6 名の講師の方をお迎えして本校体育館で行いました。

前半は、講師の方が箏と尺八での演奏を披露してくださいました。「春の海」「さくら」「北海 民謡調」の三曲を鑑賞する子供たちは、心地よい箏の響きに聴き入っていました。後半は、クラ スごとに箏の演奏を体験しました。弦をはじく心地よさを味わいながら、「さくら」を演奏できる ようになり、とても満足そうでした。

【2年生が「秋の旅行」に行ってきました】

10月4日(金)、2年生が太田市の「ぐんまこどもの国」に行ってきました。 まず、プラネタリウムを体験しました。空いっぱいに広がる星空を眺めなが ら、係の方の説明をよく聞くことができました。



次に、広場の遊具で遊びました。途中、雨が降ってきてしまい広場で過ごす時間が短くなってしまいましたが、子供たちは楽しく仲良く過ごすことができました。

【赤堀緑地様から児童図書をいただきました】

赤堀緑地様からたくさんの児童図書を寄贈していただきました。おかげさまで、楽しい本がさらに充実しました。「読書の時間」を中心に、活用して本好きの子供たちの育成を図っていきたいと思います。赤堀緑地様、ありがとうございました。